

— 表紙の写真について —

8月4・5日に開催された「くっちゃんじゃが祭り」では2日間にわたりたくさんのイベントが催されました。写真は4日の夜に行われた「じゃがねぶた」での、陸上自衛隊倶知安駐屯地による迫力ある勇壮なねりこみです。



浴衣姿で夕涼み会

7月24日、倶知安藤幼稚園で毎年恒例の夕涼み会が行われました。集まった園児たちは浴衣姿が多く見られ、事前に練習したじゃが音頭などを披露しました。



各地のパークゴルフ愛好者が親睦深める

7月27日、旭ヶ丘公園パークゴルフ場にて、第15回じゃがカップパークゴルフ大会が開催されました。この日は強い日差しの下、町内外から集まった185名が熱戦を繰り広げました。



安全な登山を 山岳救助隊が登山者に啓発

山の日の8月11日、羊蹄山ろく消防組合山岳救助隊による、啓発活動がニセコアンヌプリおよび羊蹄山で行われ、隊員は登山者に対し安全な登山を訴えました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



恒久平和への誓いを新たに

先の戦争で亡くなられた方々のご冥福を祈り、恒久平和の実現を祈念するため、7月25日、町内ホテルにおいて戦没者追悼式を開催しました。



日光市から ようこそ倶知安へ

今年も、観光パートナー協定を締結する栃木県日光市から、22名の小中学生が8月1日に本町を訪れ、町内の小学生20名と名刺交換やパークゴルフなどで交流を深めました。



夏のヒラフ 祭りでにぎわう

8月18日、毎年恒例のひらふ祭りがサン・スポーツランドくっちゃんにて開催され、訪れた観光客や住民が、地元飲食店による出店やステージ演奏などを楽しみました。